Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 300 m?
Référence VP8-836
Prix 5900 000 €

Eygalieres
Maison a vendre (13810)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

L'essence des Alpilles sublimée par les meilleurs architectes et paysagistes de
Provenceldéalement située a proximité du centre d'Eygalieres, au pied des Alpilles,
cette superbe propriété offre des prestations exceptionnelles et une parfaite
intimité.Elégance et RaffinementConstruit en 2008, le mas en pierres traditionnelles,
a été totalement rénové et agrandi en 2019 par des architectes de renom.Des
superbes baies vitrées aux dalles de pierre calcaire taillées sur mesure, des
cheminées aux meubles dessinés par les meilleurs ateliers... chaque matériau a été

sélectionné avec soin, chaque ...

The essence of the Alpilles sublimated by Provence's finest designers and
landscape architectsldeally located near the center of Eygalieres, at the foot of The
Alpilles mountains, this superb property offers exceptional features and complete
privacy.Elegance and RefinementBuilt in 2008 in traditional stone, the mas has
been completely renovated and extended in 2019 by renowned architects.From the
superb bay windows to the bespoke limestone slabs, from the fireplaces to the
state-of-the-art furniture designed by the finest ateliers... every material has been

carefully selected, every detall ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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